



# Le Saint-Siège

---

BÉATIFICATION DU SERVITEUR DE DIEU CLEMENS AUGUST GRAF VON GALEN

***PAROLES DU PAPE BENOÎT XVI  
À L'ISSUE DE LA CÉLÉBRATION***

*Basilique Vaticane  
Dimanche 9 octobre 2005*

Au terme de cette célébration, au cours de laquelle a été inscrit dans l'album des bienheureux le Cardinal Clemens August Graf von Galen, j'ai la joie de m'unir à vous, qui êtes rassemblés nombreux dans la Basilique Saint-Pierre pour rendre hommage au nouveau bienheureux. J'adresse un salut cordial aux vénérés Frères Cardinaux et Evêques, aux éminentes Autorités et à toutes les personnes présentes.

Je salue avec une grande affection les Evêques et les prêtres, les représentants de la vie publique et les pèlerins venus à Rome de Münster et de toute l'Allemagne. Je m'unis avec joie à vous tous dans la vénération du nouveau bienheureux Clemens August Graf von Galen. Parmi la foule nombreuse des témoins du Christ du XX siècle, ressort sa figure de prêtre zélé et d'Evêque généreux. Le Seigneur lui donna un courage héroïque pour défendre les droits de Dieu, de l'Eglise et de l'homme, que le régime nazi violait de façon grave et systématique, au nom d'une aberrante idéologie néopaïenne. Aujourd'hui, sa béatification le repropose comme modèle de foi profonde et intrépide. Invoquons ensemble l'intercession du nouveau bienheureux: qu'il bénisse l'Eglise et la société humaine en Allemagne, en Europe et dans le monde entier!

Le Saint-Père bénissait alors les fidèles.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana